15/03/17

Prensa: Diaria

Tirada: 1.019 Ejemplares Difusión: 556 Ejemplares



Página: 6

Sección: LOCAL Valor: 1.067,00 € Área (cm2): 521,2 Ocupación: 54,42 % Documento: 1/1 Autor: :: R. R. / WORD Núm. Lectores: 2224

## Distinciones para los más brillantes

## La entrega de los premios universitarios a 230 estudiantes abarrotó el Paraninfo

## :: R. R. / WORD

SALAMANCA. El Paraninfo de las Escuelas Mayores registró ayer un lleno absoluto con motivo de la concurrida celebración del acto académico de entrega de los premios extraordinarios de Grado, Grado de Salamanca, Doctorado y Máster de la Universidad de Salamanca a más de 230 estudiantes de la institución académica.

Familiares y amigos de los alumnos, así como profesores y autoridades académicas, llenaron por completo la sala mas emblemática del Estudio salmantino, en el transcurso de una sesión universitaria que se caracterizó en todo momento por los constantes aplausos de los asistentes a cada uno de los universitarios galardonados.

Se trata de un acto académico que se viene celebrando año tras año y que, en esta ocasión, no contó con la presencia del rector Daniel Hernández Ruipérez, quien no pudo asistir debido a su apretada agenda de trabajo. En su lugar intervino, presidiendo la celebración académica, la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano.

Acompañaron también a la profesora Serrano durante la entrega de las distinciones la vicerrectora de Docencia, Rosario Martín Ruano; la vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita; la secretaria general de la Universidad, Pilar Martín Aresti, y el director de la Fundación General, Óscar González Benito.

La ceremonia se remató con las sucesivas fotografías de familia de los alumnos de grado, máster y doctorado premiados con las autoridades académicas.

El acto de ayer tuvo lugar después de otra ceremonia que también llenó de público el Paraninfo de las Escuelas Mayores semanas atrás, como fue la entrega de las distinciones a los miembros del personal de administración y servicios.





Fotografía de familia de los alumnos de doctorado tras recoger los premios. :: FOTOS: M;ANUEL LAYA





Los estudiantes galardonados de máster y de grado muestran sus diplomas.





El Paraninfo registró un lleno absoluto con motivo de la concurrida celebración académica.